



Voici quelques souvenirs en images du voyage d'études des 6e...

Et pour compléter, quelques mots de nos aventures ! Nous sommes partis trois jours en Ardèche où un programme complet nous attendait. D'un côté, nos professeurs avaient organisé une journée à la grotte Chauvet 2. Là-bas, nous avons pu visiter ce trésor de l'histoire, nous avons vu l'exposition Félines et nous avons chasser à la manière des hommes préhistoriques. Nous avons également peint sur des parois afin de laisser une trace de notre histoire à nous aussi. Le jour suivant, nous avons fait un parcours en vélorail, presque douze kilomètres où chacun a tout donné. C'était fatigant mais très sympa. Nous avons adoré dormir dans des petites cabanes au cœur de la nature et nous avons pu nous baigner. De l'autre côté, les élèves ont tout mis en place pour passer de beaux moments avec rires et blagues assurés ! Ils ont aimé faire du sport : les parties de volley se sont enchaînées... et personne n'oubliera la bataille d'eau géante avec deux équipes très équitables : les (deux) profs contre (tous) les élèves ! Vous l'avez compris : nous sommes rentrés avec beaucoup de beaux souvenirs !

VOYAGES\_ETUDES/Voyage-etudes-pour-la-classe-de-6e/voyage-ardeche-2019